

El ministro de Asuntos Exteriores de Francia, Jean Yves Le Drian, pidió hoy a sus conciudadanos residentes en Rusia que abandonen el país si «su presencia y la de sus familias no es imprescindible».

Una recomendación similar fue emitida a mediados de febrero por la Cancillería, para los ciudadanos franceses que se encontraban en el territorio de Ucrania, pero tras la declaración de “zona roja”, el miércoles de la pasada semana, se exhortó a que salieran de ese país “sin demora”.

Con respecto a Rusia la Cancillería aconsejó aprovechar las conexiones “aún existentes” y, debido a las restricciones aéreas impuestas por la [Unión Europea](#), publicó en su página web una lista de conexiones indirectas que permitirían el regreso a Francia.

En relación a Ucrania Le Drian señaló que “cerca de un millar de

franceses y con doble nacionalidad siguen en Ucrania”, y a ellos aconsejó “que salgan por la ruta del sur, y los estamos siguiendo a todos individualmente”, asegurando que todos ellos “están en contacto directo con nuestra embajada”.

La iniciativa contrasta con la denuncia hecha por el jefe de la diplomacia rusa, Serguéi Lavrov, sobre las dificultades de abandonar Ucrania para muchos ciudadanos extranjeros, “hablen con los indios, árabes, africanos que ahora están tratando de salir de Ucrania, no se les permite”, explicó.

[Tomado de Prensa Latina](#)